Mit dramatischem Coup zum Titel

Segeln Enrico De Maria und seine Vorschoter Beat Müller und Ruedi Christen sind Schweizer Meister der Lacustre-Klasse. Trotz seinem umfangreichen Palmares (America's Cup Sieger, zweifacher Weltmeister, zwei olympische Diplome) ist das für den 42-jährigen Rütner eine Premiere: «Dies ist mein erster schweizer-Meister-Titel in der Lacustre-Klasse und der erste überhaupt als Steuermann.» Die Crew vom einheimischen

Yacht Club Rapperswil schaffte am Schlusstag einen kaum mehr für möglich gehaltenen Coup, der an einem seidenen Faden gehangen hatte. Nach stundenlangem Warten kam am Sonntag kurz vor dem letztmöglichen Startfenster der sehnlichst erwartete Wind auf, sodass noch ein regulärer Lauf stattfinden konnte. Damit kam auch ein Streichresultat zum Tragen, was De Maria nach einer Sanktion wegen Frühstarts am Donnerstag - plötzlich wieder zum Medaillenanwärter machte. Mit einem souveränen Start-Ziel-Sieg schaffte er den Gesamtsieg noch, sonst wäre er nur Zehnter geworden. (ae)